
 

 

 

 

 

 

Protokoll SCV-Generalversammlung 2023 

Freitag, 14. Juli 2023, 19:00 Uhr im Gries (Foyer) 

 

 

Traktanden: 

 

1) Eröffnung und Begrüssung 

2) Wahl der Stimmenzähler 

3) Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 30. September 2022 

4) Jahresberichte und Ausblicke 
- Präsident 
- Trainer Aktive Herren und Damen, Senioren 

- Trainer/-innen FU18, MU17, FU16, MU15, FU14, U13, U11, U9, U7 

5) Jahresrechnung 2022/2023 
Revisorenbericht und Décharge-Erteilung an den Vorstand 

6) Festsetzung der Beiträge und Genehmigung des Budgets 2023/2024 

7) Anträge  

8) Wahlen 
- Martin Zollinger, bisher  (Präsident) 
- Ramona Villiger, bisher (Vorstandsmitglied) 

- Patrik Rutschmann, bisher  (Vorstandsmitglied) 
- Sarah Schmid, bisher (Vorstandsmitglied) 
- Fabian Oechsli, bisher  (Vorstandsmitglied) 

- Peter Guggemoos, bisher (Vorstandsmitglied) 
- Daniel Brügger, bisher (Vorstandsmitglied) 
- Thomas Mazumdar, bisher (Rechnungsrevisor) 

- Fabienne Schiffmann, bisher (Rechnungsrevisorin) 
 

9)  Ehrungen 

10)  Verschiedenes 

 

Anwesend: 36 Stimmberechtigte 

Entschuldigt: 48 



 

1.  Eröffnung und Begrüssung 
Um 19:01 Uhr eröffnet der Präsident Martin Zollinger die Versammlung, begrüsst alle 
Anwesenden und bedankt sich für die Teilnahme.  
 
Die Einladungen wurden rechtzeitig versandt/publiziert. 
 
Stimmberechtigt sind gemäss Statuten Aktive, Senioren, Veteranen und Junioren ab 16 Jahren.  
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
Daniel Bataller 
 

3. Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 30. September 2022 
Das Protokoll wird ohne Änderungen genehmigt und der Verfasserin Ramona Villiger verdankt. 
 

4. Jahresberichte und Ausblicke 
Präsident: Martin Zollinger 
Der Präsident Martin Zollinger verliest den Jahresbericht. Dem Jahresbericht wird mit kräftigem 
Applaus zugestimmt.  
 
Herren 1: Enzo Parla 
Der Start in die Saison war stark und sah vielversprechend aus, zwischendurch war es ein Auf 

und Ab – Spiele die gewonnen werden hätten sollen, wurden verloren und umgekehrt. 

Schlussendlich wurde die Saison auf dem 3. letzten Platz abgeschlossen und ein Abstieg konnte 

verhindert werden. Dafür kann der Finaleinzug im Cup als Erfolg bezeichnet werden. Leider 

mussten sie sich mit grossem Kampfgeist geschlagen geben. Für die neue Saison konnte ein 

neuer Co Trainer. gefunden werden, Dennis Hildenbrand. Dienstags sind viele anwesend, am 

Donnerstag lässt der Trainingsbesuch noch etwas zu wünschen übrig - ob das wohl am 

Lauftraining liegt?        Ziel für die kommende Saison ist das Mittelfeld. 

Herren 2: Patrik Rutschmann 
Solide Saison konnte mit dem 4. Platz abgeschlossen werden. Alle kamen zum Einsatz, jedoch 

mussten einige Verletzungen eingesteckt werden, Besserung ist in Sicht        Für die neue Saison 

konnten zwei neue Mitglieder gewonnen werden und das Trainergespann erweitert werden, neu 

wird Patrik Rutschmann, Mike Kummer und Yves Tschudin das Team trainieren. 

Herren 3: Meini Bartholet 
Saison mit zu wenig Spieler gestartet, was sich dann jedoch später gelegt hat. Die Saison konnte 

auf dem 1. Platz abgeschlossen werden. Das Kader für die kommende Saison ist breit gefächert 

und der Erfolg soll an der alten Saison angeknüpft werden. 

Herren 4: Patrik Rutschmann 
Für die neue Saison wird eine vierte Mannschaft gegründet unter der Leitung von Sandro Joos 

mit Spielern aus dem Herren 1 und vielen Teilnehmern aus Witikon. Ziel wäre das Team aus 

Herren1, 2 und 3 zu ergänzen. 

Senioren: Bruno Hefti 
Zwischen 4-7 Personen im Training, da sind die Möglichkeiten etwas begrenzt und es wird 

meistens Volleyball gespielt. Ein paar Neuzugänge wären schon, es sind alle herzlich 

Willkommen und der Absacker nach dem Training gehört ebenso dazu.  

Veteranen: Hansjürg Fels 

Treffen sich gerne zu gutem Essen und Wein – Treffen in Restaurant Kanzlei Greifensee war ein 

voller Erfolg und es wird gedankt für den Zustupf in die Veteranenkasse. 

 
 



 

Damen 2: Patrizia König 
In der ersten Saisonhälfte verpasste das Damenteam nur knapp die stärkere Spielklasse und mit 
viel Freude am Handball gelang auch der Start in die zweite Saisonhälfte und die Saison konnte 
trotz ein paar Tiefschlägen auf dem zweiten Platz beendet werden. Für die nächste Saison ist 
das Kader etwas knapp – alle sind herzlich willkommen. 
 
MU15/MU17: Christian Zumstein 
Zur vergangenen Saison kann nicht viel gesagt werden, da Christian das Traineramt erst neu 

übernommen hat. Der Ausblick auf die neue Saison sieht vielversprechend aus, jedoch könnte 

der Trainingsbesuch besser sein. Hoffentlich wird die Energie nach den Sommerferien noch 

etwas besser ;-) 

FU14: Fabienne Liebischer 
Die Hauptrunde konnte auf dem 2. Platz abgeschlossen werden, die zweite Hälfte wurde in der 
Inter-Aufstiegsrunde bestritten und erfolgreich beendet. Nächste Saison kann im Inter gestartet 
werden. Die Girls sind motiviert. 
 
FU16/FU18: Dani Brügger 
Gestartet mit zwei Teams, 1x FU16, 1x FU18, aufgrund zu wenig Spielerinnen wurde das FU16 

zurückgezogen. Im Nachhinein betrachtet war es ein guter Entscheid die jüngeren Mädels in der 

FU18 laufen zu lassen, um Erfahrung zu sammeln. Als toller Saisonabschluss fuhren sie nach 

Holland an ein Auslandturnier. Für die kommende Saison wird fleissig trainiert und sie freuen 

sich. 

U13: Martin Zollinger im Namen von Thomas Volkheimer 
Thomas hat die U13 für die neue Saison übernommen. Die Trainings haben gut gestartet und 

auch die Beteiligung ist gut. Es sind jedoch nur 10 Spieler und Spielerinnen, was ein etwas 

dünnes Kader ist. Der Härtetest kommt am 9. September am Turnier in Dübendorf.  

U11: Martin Zollinger im Namen von Paul Bühlmann 
Es konnten fünf Turniere bestritten werden, dieses Mal waren auch weiter entfernte 

Destinationen wie Stammheim oder Neftenbach auf dem Programm. Die Kids sind mit vollem 

Einsatz und Begeisterung dabei. Martin Muggli hat sich aus zeitlichen Gründen entschieden, dein 

Engagement nach 6 Jahren Trainer zu beenden. An seiner Stelle konnte Christoph Schinköth 

neu dazugewonnen werden. Aktuell kann aufgrund identischen Trainingszeiten für die stärkeren 

Spieler aus der U11 kein zweites Training in der U13 angeboten werden. 

U9: Martin Zollinger in Namen von Caro Di Lauro 
In der letzten Saison waren knapp 30 Kids. Wir hatten eine tolle Saison mit leider nur vier 
Turnieren. Nach wie vor ist es sehr schwierig in der Gegend U9 Turniere zu finden. Mit den 
aktuellen Eltern bin ich so verblieben, dass wir nötigenfalls auch über die ZH-Grenze fahren. Im 
April mussten ca. 15 Kinder die U9 verlassen, mit Aus- und Neueintritten sind wir aktuell aber 
bereits wieder bei knapp 20 U9-lern und haben auch schon zwei Turniere bestritten. 

5. Jahresrechnung 2022/2023 
Revisorenbericht und Décharge-Erteilung an den Vorstand 
Peter Guggemoos erklärt die Rechnung Punkt für Punkt. Sie schliesst mit einem Gewinn von Fr. 
1'242.-. 
 
Michi Nobs verliest den Revisorenbericht. 
 
Die Versammlung genehmigt die Rechnung ohne Gegenstimme, dem Vorstand wird Décharge 
erteilt. 
 

6. Festsetzung der Beiträge und Genehmigung des Budgets 2023/2024 
Das Budget fällt mit einem budgetierten Gewinn von Fr 4’200.- aus.  
 
Die Festsetzung der Beiträge und das Budget werden ohne Gegenstimme angenommen.  
 



 

7. Anträge 
Antrag 1: Anpassung Punktesystem 
Wir Senioren beantragen, dass alle Mannschaften ab der Saison 2023/24 als Mannschaft die 
Punkte sammeln können! Dies würde anhand eines Beispiels so aussehen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
In diesem Bespiel hätte die Mannschaft 10 Punkte mehr als die Soll Punkte, es würde keine 
Nachzahlung geben, obwohl es Spieler hat, die ihre Sollpunkte nicht erreicht haben. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
In diesem Bespiel hätte die Mannschaft 15 Punkte zu wenig. Die Mannschaft würde den Betrag 
von CHF 300.00 überweisen. 
 
Der Antrag wird abgelehnt.  
 
Der Vorstand sucht und erarbeitet mit den Senioren eine Lösung, die wie folgt aussieht: 
Die Senioren werden von den Punktesoll befreit, werden aber weiterhin auch für Einsätze wie 
Wiehnachtsmärt, Schülerturniere etc. eingeteilt. Bei einer Änderung des Bedarfs kann an einer 
nächsten GV wieder darüber abgestimmt werden.  

 
 

8. Wahlen 
Martin Zollinger, bisher  (Präsident) 
Ramona Villiger, bisher  (Vorstandsmitglied) 
Patrik Rutschmann, bisher (Vorstandsmitglied) 
Sarah Schmid, bisher  (Vorstandsmitglied) 
Fabian Oechsli, bisher (Vorstandsmitglied) 
Peter Guggemoos, bisher (Vorstandsmitglied) 
Daniel Brügger, bisher (Vorstandsmitglied) 
 
Thomas Mazumdar, bisher (Rechnungsrevisor) 
Fabienne Schiffmann, bisher (Rechnungsrevisorin) 
 
Es werden alle Personen einstimmig gewählt resp. wiedergewählt. 
 

9. Ehrungen 
Folgende Personen sind vom Traineramt zurückgetreten:  

Novak, Martin Müggli, Örvar 

 



 

Folgende Personen sind von einer Funktion resp. einem Amt zurückgetreten: - 
 
Herzlichen Dank für euren wertvollen Einsatz. 
 

10. Verschiedenes 
 
Um die Einsatzplanung - insbesondere für die zweite Saisonhälfte - zu entlasten, werden ab 
Saison 2023/2024 die Eltern der Animation 2 Punkte pro Saison leisten müssen. Die Einsätze 
werden hauptsächlich am Kiosk geleistet. 
• Die Eltern werden frühzeitig via Factsheet/Flyer und via Mail informiert 
• Das Punktereglement wird zur neuen Saison entsprechend angepasst 
 
Das Datum für die nächste GV wird bis Ende 2023 auf der Homepage publiziert. 
 
Schluss der Versammlung: 20:33 Uhr 
 
Für das Protokoll  
 
 
 
Sarah Schmid  
i.A. Ramona Villiger 
 


